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Uma Palestra de abertura, proferida pelo Prof.
Elias Rodrigues de Oliveira, seguida da
apresentação de vídeos e visita à exposição
promoveram os valores da expressão artística
da infância.
Ainda neste evento, o Prefeito Municipal Sr. José
Nilson Pestana, agradeceu a parceria cultural,
em seguida fez uso da palavra o Secretário de
Cultura Sr. Wagner Eugênio.  A representante
da Empresa NORFLOR, patrocinadora deste
projeto, Sueli Ferreira, apontou a importância
da parceria sociocultural com o município.
Durante a semana a exposição foi visitada por
professores e turmas de alunos das escolas
públicas: Escola Municipal Manoel José Lino,
Escola Estadual Juca Maria. O projeto recebeu
significativa visitação de autoridades e pessoas
da comunidade local.
Ao envolver crianças, famílias, professores,
instituições de ensino e de cultura, este projeto
alcançou conquistas artísticas, culturais e sociais.
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Prof. Vaneia Cardoso Petrônio – E. E. Juca Maria

Nós vimos ai que a educação ela vai muito mais
além do que ler e escrever, resumindo o que
vocês viram aí é que a arte é a abertura para
o mundo, a arte nos desenvolve a criatividade,
a socialização, vocês viram que agora a gente
vendo o vídeo vocês viram o quanto vocês riram
vendo seus colegas e os outros lá se envolvendo
nesse rico projeto, o pessoal aí tá de parabéns.

Prof. Marluce Santos Costa  - E.E Juca Maria

Esse projeto eu acho muito interessante, é
importantissimo que ele continue porque a gente
vê atraves dessa exposição aqui, desses
trabalhos lindos, que a criança ela expressa seus
sentimentos atraves dos desenhos, então é uma
oportunidade que elas tem de estar
expressando esses sentimentos, colocando pra
fora o que ela não quer falar mas ela ta falando
atraves do desenho, então é muito interessante,
muito importane, criança faz arte sim, vocês
estão de parabéns, cotinuem fazendo isso
porque vocês estão valorizando o trabalho
delas.
A partir dessa visita ao projeto ARTEIRARTISTA
eu acho que todos os professores devem pensar
um pouco que a escola não é só pra ensinar a
ler e escrever não, as crianças, os alunos, os
adolecentes eles tem que ter a oportunidade
de estar expressando seus sentimentos através
dos desenhos, desenhando, expondo para que
a comunidade possa participar e possa
prestigiar. Profa. Marluce -  Josenópolis-MG-
2014

Prof. Lorena – E. E. Juca Maria

E é na infância que se deve valorizar a
construção e não dar pronto mas construir e
dentro desse projeto nós vemos que a criança é
o próprio construtor da arte pra vida. A arte
na escola é a valorização, hoje nós estamos na
época de muita tecnologia do ser humano
receber tudo pronto, como a gente ta vendo a
época da globalização, tecnologia de ponta
onde o menino encontra desenho pra colorir na
própria tela, só que o menino não tem mais
inspiração nem pra pegar a tecnologia e fazer
esse desenho, então, ele começando a gostar
do papel, lápis de cor e construir e ver que
aquilo ali tem a beleza ele vai usar a tecnologia
e valorizar também, saber usar aquilo ali, parar
de ir tanto pro virtual e voltar ali pro lado da
arte, a construção.

Prof. Carmenusia Alves Ribeiro –  E. E. Juca Maria

Estou com uma turma aqui do primeiro ano C
apresentando junto com eles a Arte na Infância
e lembrando que é muito importante este projeto
para a E. E. Juca Maria, eu acredito que todos
vocês tiveram um bom aproveito hoje porque o
desenho na verdade é um sentimento, uma
expressão que cada um tem dentro de si e
quando a gente desenha a gente desenha com
amor, com carinho, expressando o nosso
sentimento, o que nós estamos sentindo, e eu
acredito que todos vocês gostaram desse
projeto, queremos agradecer também à equipe
de Elias que está dando essa oportunidade pra
E. E. Juca Maria.

Prof. Clívia Kelly Santos Ramos –  E. E. Juca
Maria

Já tive a oportunidade de conhecer esse projeto
ano passado e este ano tive a oportunidade de
ver isso um pouco mais, de ver o trabalho de
alguns alunos, de algumas pessoas que hoje
fazem parte da Escola Juca Maria, nossos alunos
que nos anos anteriores participaram na escola
munincipal.
Este projeto ARTEIRARTISTA eu achei ele muito
enriquecedor, não apenas para os alunos mas
também para os professores e para os pais
porque na ótica da maioria das pessoas
desenhar é apenas uma maneira de você fazer
com que a criança distraia seu tempo e o que
eu pude perceber é que, através da arte, da
cultura, a criança tem a oportunidade de se
expressar como ser humano, de expressar seus
sentimentos.
Os pais, através desse projeto, tiveram a
oportunidade de perceber isso: que seus filhos
se expressam, que eles já tem uma
personalidade definida e que cabe aos pais
reconhecê-los.
O que eu achei interessante, também nesse
projeto, foi a troca de valor que os filhos tem
com os pais, num momento só os filhos aprendem
a pintar, a se expressar e num segundo momento
eles ensinam aos pais como pintar, então ai a
gente pôde observar que as crianças também,
através da arte, através desse projeto, elas têm
a oportunidade de se reconhecerem como
indivíduos importantes na nossa sociedade.
Então, além de os alunos aprimorarem sua
maneira de pintar as crianças também tem a
oportunidade de serem reconhecidas pela
sociedade.
Os pais podem observar a capacidade que seus
filhos têm enquanto seres humanos, como pessoas
capazes de ter uma maneira de enxergar o
mundo.
O que eu achei interessante também é que à
partir do momento que a criança se reconhece
como artista ela começa a ser mais crítica
conhecendo também, através de outras artes,
uma maneira de expressar sentimentos,
expressar ideologias.
Eu acho esse projeto ARTEIRARTISTA muito
interessante, muito rico, espero que ele não
termine, que as crianças, os adolecentes, os
jovens e os adultos também abraçem esse
projeto, abraçem a arte como uma maneira
sadia de se expressar, uma maneira saudável
de trazer suas idéias, expressar seus sentimentos,
expressar suas lembranças.
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Prof. Rosiley – E. E. Juca Maria

Eu tenho que falar que esse projeto é
maravilhoso, lindo mesmo, e é bom ver que tem
pessoas que preocupam com as nossas
criancinhas, com a arte delas, porque todos vocês
sao artistas né meus amores? Artistas mesmo,
então deveria ser implantado na escola no PPP
(Projeto Politico-pedagógico), deveria ser
implantado igual tem laboratório de quimica,
como o senhor falou, deveria ter também essa
parte porque tem um rapaz lá na escola, ele
estunda no primeiro ano C, e eu vi ele ali, ele
novinho, e ele é um artista mesmo e desenha
super bem, igual eu falei com ele “nossa você
vai crescer muito” mas não tem pessoas que
valorizam, nós não valorizamos assim, então
vocês estarem com esse projeto é lindo, é
maravilhoso e eu tenho que falar que Deus
abençoe vocês, que vocês cresçam nesse projeto,
vocês continuem, que vocês vão longe mesmo e
nós vamos ter artistas, essas criancinhas, porque
as vezes eles expressam algo que a gente não
valoriza mas na arte eles expressam e é lindo,
igual a criancinha lá falou “tudo que a gente
desenha é arte” e é.
Então eu tenho que falar que é lindo que eu
estou encantada, deveria ter a capacitação pra
nós professores também porque realmente a
gente não valoriza, fica lá na matemática,
português e é isso, e arte eu em particular nunca
dei valor mesmo, ligança. Então deveria ter uma
capacitação pra nós também pra gente
reconhecer também e é lindo esse trabalho, eu
não valorizava e depois desse vídeo eu achei
lindo mesmo, vocês estão de parabéns, que Deus
abençoe seus passos.
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Prof. Iolanda Patricia Pereira Andrade – E. M.
Manoel José Lino

Eu fiquei muito feliz e emocionada de poder
ver que criança realmente faz arte, que a
criança ela é interessada na arte e que a
criança ela faz coisa bem melhor que os adultos
porque todos esses desenhos, tudo que a gente
viu aqui hoje é muito espontâneo da criança.
Esses desenhos todos que estão aqui só vem
comprovar para nós educadores, pra nós
professores que nossos alunos são capazes, que
nossas crianças são capazes de estar fazendo
arte, eu tenho certeza que todos aqui gostaram,
pois gostaram?
Eu tenho certeza também que quando chegar
na sala de aula a primeira coisa que eles vão
pedir pra ta fazendo é um desenho, todos
observaram os desenhos, são desenhos
espontâneos, todos foram maravilhosos,
gostamos muito, vocês estão de parabéns.
Continuem, não desista nunca de nossas crianças
nem de nós adultos como a outra professora
disse: poderia ter um projeto pra adultos
também.

Prof. Marli Pereira Coelho – E. M. Manoel José
Lino

Josenópolis é uma localidade assim distante, não
é? É muito dificil a gente ver aqui exposições
de arte, principalmente da galerinha aqui de
Josenópolis, vocês viram ali os quadros de
Samuel, da irmã de Marcos que são quadros
lindos, maravilhosos e espero também que meus
alunos algum dia produzam quadros lindos
iguais a esses aqui, não é? Vocês não gostaram?
Quem conseguiu ver o quadro do pessoal aqui
de Josenópolis? E tem outra galerinha também
né de Montes Claros, Cristália, de todos os
lugares, é muito bom ver que o trabalho de
crianças é valorizado assim, desenhos,
expressões igual a  professora mesmo falou que
o desenho na maioria das vezes mostra o que a
criança está pensando, a gente tem que estar
prestando muita antenção nas cores, porque a
as vezes gente usa assim um preto, pode ser
que a criança esteja com problema, ou algumas
cores mais alegres né? Quem aqui gosta de
pintar só desenho preto? Vocês são tristes ou
vocês são alegres gostam de fazer só quadros
assim ó. Vocês verem as crianças estão todas
sorrindo ai ó, Adorei os quadros, daqui uns dias
são vocês que vão fazer esses ai, não é?

Aluna: Daniele Cristina Bicalho – E. E. Juca Maria

Eu gostei muito da exposição, achei muito
interessante porque a gente aprendeu novas
coisas sobre artes juntamente com a professora
Carmenusia, que é uma exelente professora, e
eu gostei demais e vou estar convidando as
outras pessoas que eu conheço pra estar vindo
ver a exposição.


